## Article publié dans Hospimedia le 31/01/17 :

[Île-de-France] L'EPS Barthélemy-Durand aspire à constituer "une communauté psychiatrique de territoire préfiguratrice"

À Étampes (Essonne), l'établissement public de santé (EPS) Barthélemy-Durand entend concentrer ses efforts sur le projet territorial de santé mentale dans l'idée de constituer une "communauté psychiatrique de territoire préfiguratrice". Tel est le message exprimé le 27 janvier lors de ses vœux par sa directrice, Marie-Catherine Pham, et résumé par l'hôpital psychiatrique francilien dans un communiqué. Ce travail territorial devra se combiner avec un choix, réclamé par l'ARS Île-de-France, de trancher d'ici au 1<sup>er</sup> janvier 2018 sur l'appartenance de l'EPS à l'un des deux groupements hospitaliers de territoire (GHT) de l'Essonne. Autre priorité énoncée pour 2017 : "la mise en place de consultations spécialisées pour le dépistage précoce chez les jeunes adultes, les psychotraumatismes, la psychiatrie transculturelle, les troubles bipolaires ou le mindfulness [ou pleine conscience]" . Enfin, outre divers partenariats avec la médecine de ville (contrats locaux de santé et maisons de santé pluridisciplinaires), l'établissement entend structurer son offre de périnatalité et se doter d'un centre spécialisé de remédiation cognitive et réhabilitation.